

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 1<sup>er</sup> septembre 2022

Intervention policière, la situation est rétablie !

Chers parents,

Nous souhaitons vous informer que l'intervention policière est maintenant terminée. Les élèves pourront donc retourner ou être transportés à la maison comme à l'habitude.

Si la situation a inquiété votre enfant, n'hésitez pas à communiquer avec l'école qu'il fréquente. Le Centre intégré de santé et de services sociaux de la Montérégie-Centre a également offert sa collaboration.

Les cours auront lieu demain comme à l'habitude.

Nous vous remercions de votre habituelle collaboration

Merci de votre collaboration